
su preocupación por la situación que se encuentran atravesando los 

trabajadores de la Unión de Recibidores de Granos y Anexos de la 

República Argentina (URGARA) ante las irregularidades en el control 

de granos en las grandes terminales portuarias del país poniendo en 

riesgo la salud, la seguridad y las fuentes laborales de los mismos. 

CÁMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

DECLARA: 

FUNDAMENTOS 

Señor presidente: 

El día Martes 16 del corriente mes la Unión Recibidores de Granos y anexos 

de la República Argentina realizó en su sede de la calle Santa Fe 2067 de la 

ciudad de Rosario una conferencia de prensa donde informó de los 

problemas que vienen atravesando en razón de las nuevas modalidades que 

se han impuesto a nivel nacional referentes a la entrega directa del cereal, 
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los embarques, la importación de soja desde Estados Unidos y la falta de 

control en los agroquímicos. 

En dicha conferencia de prensa junto a los dirigentes locales y nacionales 

estuvieron presentes los diputados Provinciales Silvia Simoncini, Silvia 

Ausburger, Verónica Benas y Carlos del Frade. 

Concretamente los puntos informados, que transcribimos a continuación, 

fueron los siguientes: 

* ENTREGA DIRECTA de Granos a las Terminales: 
Esta nueva modalidad impuesta por las Terminales Agroexportadoras, hace 

peligrar muchas fuentes de trabajo, ya que se evitan los controles de cali 

dad y peso en los centros de recepción, en desmedro del productor, acopia 

dor o vendedor de la mercadería. 

Esta situación afecta la actividad de los Entregadores y la de Peritos Recibi 

dores de Granos e Idóneos de la Cámara Arbitral de la Bolsa de Comercio 

de Rosario, generando pérdidas de fuentes de trabajo. 

* EMBARQUES DIRECTOS de mercaderías, se hace sin control de parte, 

afectando en forma directa la cadena de comercialización. 

* IMPORTACIÓN DE SOJA DE EE. UU. Se realiza sin permitir los contro 

les fitosanitarios, ni los Controles de Calidad propios de la actividad, en cla 

ra contraposición con el CCT de la actividad y la normativa vigente. 

* AGROQUÍMICOS - FITOSANITARIOS. Falta de control por parte de las 

Terminales y por parte del Estado en la detección temprana de presencia de 

fitosanitarios en las cargas transportadas en camiones, vagones y barcazas 

que ingresan a Terminales Agroexportadoras, mucho de los cuales muy a 

pesar de la normativa que prohíbe el uso de fosfina y/o fitosanitarios en 

tránsito, afectan a los trabajadores al momento de la descarga del camión/ 

vagón o barcaza. 
* AGROTÓXICOS. lQué Papel juega Monsanto al respecto? 
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En dicha conferencia de prensa Pablo Palacio, Secretario General, denunció 

las distintas irregularidades cometidas por las empresas del sector en mate 

ria de controles de exportación, importación y en el tránsito de camiones 

con agroquímicos tóxicos prohibidos por la legislación vigente. 

Agregó: nuestro principal interés es la salud de los trabajadores y acentuar 

los reclamos sobre el Estado Nacional a través de los organismos de control. 

Existe la posibilidad de propagación de plagas y enfermedades por falta de 

controles; de trazabilidad y también de rentabilidad. 

En referencia a los embarques directos, Humberto Reynoso, 

Secretario de la Secciona! Rosario expreso: "hoy nos encontramos 

con la importación y exportación sin de control de nuestros peritos 

sobre la calidad, que aseguren al comprador el buen resultado. El 

gran problema que se suma a la libertad de importación es la falta de 

control sobre mercaderías, e incluso ahora también han desplazado al 

SENASA del control fitosanitario de estas mercaderías y también de la 

trazabilidad, con todo el riesgo que eso implica. 

Desde la Comisión de Asuntos Laborales, Gremiales y de Previsión 

venimos a acompañar a los trabajadores de dicha organización y a 

manifestar nuestra preocupación por lo que viene aconteciendo en las 

terminales portuarias del país en cuanto a los controles de calidad y 

por las eventuales pérdidas de las fuentes de trabajo 

solidarizándonos con los mismos. 

En virtud de los fundamentos antes expuestos solicitamos a nuestros 

pares acompañen con su voto al pres7. 
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